

El 13 de Julio Irá Lleras a Antioquia

Medellín, 16 (Por Félix Marín Mejía). - El presidente Carlos Lleras Restrepo realizará su última visita oficial a Antioquia, el próximo 13 de julio.

Un anuncio en tal sentido fue hecho hoy al gobernador del departamento y al alcalde de Medellín. En su visita, que se prolongará durante 24 horas, el primer mandatario cumplirá tres importantes actos, el primero de los cuales será la inauguración del edificio de la Escuela Nacional de Salud Pública, construido a un costo de 4 millones y medio de pesos.

Luego pondrá en marcha el hospital "Pablo Tobón Uribe", construido a un costo de treinta millones de pesos, incluyendo la dotación.

Por último, el presidente Lleras se trasladará al municipio de El Santuario, donde firmará el acuerdo logrado con el BID, mediante el cual esta entidad otorga un préstamo de 200 millones de pesos para la financia-

ción de la autopista Medellín-Bogotá, en el tramo comprendido entre El Santuario y Puerto Triunfo.

Escuela Nacional de Salud

Esta obra que inaugurará el presidente el próximo 13 de ju-

lio representa uno de los más positivos avances en materia de docencia especializada en el campo de la salud.

En la realización de la escuela participaron el ministerio de Salud y la Unicef.

Actualmente tiene una capacidad para 750 alumnos entre los cuales hay 25 extranjeros. En ella, profesores especializados dictan 13 cursos distintos sobre materias de la salud.

El hospital "Tobón Uribe"

Esta obra, inoperante durante 20 años, logra ahora incorporarse al servicio activo asistencial, gracias al empeño del jefe seccional de salud pública, médico Francisco Henao Machado, quien la financió a través del Fondo Nacional Hospitalario y el Ministerio de Salud.

En principio, el hospital "Pablo Tobón Uribe" pondrá al servicio 140 camas, lo cual constituirá un alivio en la precaria capacidad para la recepción de pacientes en esta ciudad.